

Die zwei Schrullen

Ein Schweizer Musikduo mit einem Hauch von Schrulligkeit!

Ein neues Duo betritt die Bühne der Schweizer Musikszene und verspricht jede Menge Unterhaltung: Laura Strasser und Claudia Dutli, besser bekannt als "die zwei Schrullen", nehmen das Publikum mit auf eine musikalische Reise voller Lachen und guter Laune!

Die Geschichte von «Die zwei Schrullen» begann vor Jahren mit der legendären «Kofferband» aus Flawil. Nachdem sich die Kofferband vor gut einem Jahr, unter anderem auch auf der Schwanenbühne in Stein am Rhein, vom Publikum verabschiedet hat, beschlossen Laura und Claudia, die Tradition im Duo fortzuführen. Bewaffnet mit Gitarre und Harmonium präsentieren sie weltbekannte Hits auf schweizerdeutsch mit einer gehörigen Portion Humor.

Ohne Band, dafür aber noch spontaner in der Umsetzung, begeistern die zwei Schrullen ihr Publikum mit zweistimmigem Powergesang. Ihre Auftritte u.a. in der Kunstschür Stein am Rhein oder der Vollmondbar Steckborn waren unvergessliche Abende, bei denen lautes Lachen ausdrücklich erwünscht und auch durchgängig die heitere Stimmung anheizte.

Wer also Lust auf gute Musik, humorvolle Unterhaltung und eine Portion Schweizer Kultur hat, sollte sich die Auftritte der zwei Schrullen nicht entgehen lassen. Ein Abend mit ihnen ist wie eine musikalische Zeitreise, gewürzt mit einer ordentlichen Prise Schrulligkeit!

Laura Strasser | Gesang, Gitarre

Claudia Dutli | Gesang, Harmonium

Kontakt: info@laurastrasser.ch

Web: laurastrasser.ch